

## EL POETA FRANCISCO BASALLOTE RECIBE EL PREMIO INTERNACIONAL DE POESÍA “ENCINA DE LA CAÑADA”

**Vva. de la Cañada, 14 de dic.-** El alcalde, Luis Partida, ha entregado hoy el XIII Premio Internacional “Encina de la Cañada” al poeta gaditano Francisco Basallote Muñoz por su poemario “Calendario manuscrito”. El acto -celebrado en el Centro Cívico El Molino coincidiendo con la Festividad de San Juan de la Cruz y Día de la Poesía- ha contado con la presencia del escritor y presidente de la Asociación El Foro de la Encina, Juan Ruíz de Torres, y los miembros del jurado, compuesto por los profesores Beatriz Herranz y Francisco Esteve, la Concejal de Cultura, Rosa María García y la Concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux.

En esta edición, el jurado ha concedido además un accésit al conjunto de poemas de Laura Massolo (Argentina), titulado “*Todas las muertes son más graves*”. En su nombre, ha recogido el premio la representante de la Embajada de Argentina en Madrid, Natalia Sonzogni. Como galardón, Francisco Basallote ha recibido un premio económico de 2.000 euros, un diploma y 250 ejemplares de su poemario. La poeta argentina, Laura Massolo, recibirá como premio 250 ejemplares de su poemario.

Durante el acto, alumnos del I.E.S Las Encinas- dirigidos por el profesor de Lengua y Literatura del centro, Javier Atienza- han leído poemas de las dos obras galardonadas, acompañados al piano por otro de los docentes del instituto, el profesor de Música, Roberto Mosquera.

### **Certamen internacional**

En su intervención, el alcalde felicitó a los galardonados y destacó la labor que realiza la Asociación El Foro de la Encina: “Gracias a su colaboración, Villanueva de la Cañada es conocida fuera y dentro de nuestro país a través de este certamen que tiene como principal objetivo fomentar e impulsar la creación poética, un Premio que pusimos en marcha en 1988 y seguiremos potenciando desde el Ayuntamiento”.

Por su parte, Francisco Basallote agradeció el galardón y subrayó que, gracias a



iniciativas de este tipo, en la actualidad, se publica más del ochenta por ciento de la obra de los poetas españoles. “Si no fuera por estos concursos, gran parte de la obra de los poetas actuales quedaría inédita. De hecho, algunas de mis obras más importantes no habrían visto la luz si no fuera por un Premio”, explica el autor de “Calendario Manuscrito”.

### **Ciencia y letras**

Aparejador de profesión, Francisco Basallote (Vejer de la Frontera, 1941) es vicepresidente del Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla. Ha obtenido diversos galardones a lo largo de su vida, entre los que destacan, el Premio Nacional de Poesía Ciudad de Baeza, el Premio Ateneo albacetense, el Premio Villa de Aranda y el Premio Antonio Machado de Sevilla. Su obra está recogida en varias antologías como “Sevilla al habla” y él mismo ha creado la Colección “Alarife” donde se publican antologías de poetas sevillanos actuales.